
AMICALE DE BANGE 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 5 MAI 2021 

 

La Maison des Associations étant fermée, la réunion s’est déroulée au domicile de André 

ARRO. Toutes les règles sanitaires liées à cette situation ont été respectées. 

Présents :  

M. ARRO André. 

M. LEDRAPIER François. 

Mme BELLANGER Viviane. 

M. GRANJON Bernard. 

M. ESPOSITO Robert. 

M. SOUBEYRAND Gérard en visioconférence. 

M. SOUPLET Pierre . 

Sujets traités : 

Création de l’entête de courrier : André propose l’entête qui est inscrite sur le roll-up 

utilisé lors du forum des associations. Proposition acceptée par les membres du conseil 

d’administration. 

Mise à jour du fichier des adhérents : La mise à jour est actuellement traitée. Chaque 

membre du conseil d’administration a la charge d’apporter les informations nécessaires. 

Point sur la tenue du site de l’amicale : Un des objectifs est d’apporter plus d’attrait aux 

visiteurs. Des propositions ont été faites et validées par  le conseil d’administration. ( 

photos, infos culturelles, loisirs, nouveautés,…). 

Création d’une nouvelle messagerie : Lors de la précédente réunion Gérard avait 

proposé la création d’une messagerie afin de faciliter la diffusion de certaines 

informations à nos adhérents. La proposition a été acceptée par les membres du conseil 

d’administration.  

Modification des statuts : Des modifications ont été apportées. Ceci reste dans 

l’immédiat un projet qui sera présenté aux adhérents quelques jours avant la réunion de 

l’Assemblée Générale de l’an prochain et voté par les adhérents au cours de cette même 

réunion. 

Création d’un tampon : Sur une idée de Gérard et après accord des membres du conseil 

d’administration un tampon sera fabriqué. 

 

La prochaine réunion aura lieu le vendredi 25 juin 2021. 

 


